



# やまてっこ



## 学校教育目標

みずか まな **自ら学び** (自学) じがく  
 とも せいちょう **共に成長する** (成長) せいちょう  
 やまて こ **山手っ子** (ふるさと愛) あい

## 7月「正直」

すなお こころ せいじつ せつ **素直な心で誠実に接していますか？**

- 1・2年生 すなお の の せいかつ **素直に伸び伸びと生活します。**
- 3・4年生 すなお すなお しょうじき あか こころ せいかつ **あやまちは素直にあらため、正直で明るい心で生活します。**
- 5・6年生 せいじつ あか こころ せいかつ **誠実に明るい心で生活します。**

## 環境学習 (ホタル) 5年



## 学級活動 6年



## 小森先生の講演から



## しょうじき 正直



すなお こころ せいじつ せつ **素直な心で誠実に接していますか？**

- (1・2年生) すなお の の せいかつ 素直に伸び伸びと生活します。
- (3・4年生) すなお すなお しょうじき あか こころ せいかつ あやまちは素直にあらため、正直で明るい心で生活します。
- (5・6年生) せいじつ あか こころ せいかつ 誠実に明るい心で生活します。

# 7月

保護者のみなさま、地域のみなさま、統計開始以来最も早く、6月27日(金)に梅雨明けの宣言がありました。今週はますます暑い日々が続きます。体調管理に十分留意しながら、児童と共に1学期のまとめに取り組んでいきたいと思ひます。

6月は、4～6年生にとって、外部の講師から学ぶ機会が多い月でした。その様子について一部紹介します。

### 「やさしい心が一番大切だよ」 香澄 15才

6月19日は、小森美登里さんから、命を大切にすることについて、ご自身の経験からたくさんのメッセージをいただきました。子どもたちにも十分意図が伝わったようです。

ありがとう 「やさしい心が一番大切だよ」の言葉を残してくれ  
 そしてこの言葉を伝える人生をくれて  
**すべての子どもたちへ 生まれてきてくれて ありがとう 小森美登里**

講演の合間や講演後には、子どもたちが小森先生に感想やお礼を伝えていました。子どもたちの感想からは、自分たちの言動について振り返りながら、人権を尊重していかなければならないという強い意志が感じられました。

### 「画面越しの人間関係が生み出す身近なトラブル」 筒井愛知

6月27日は、昨年度も講演していただいた筒井先生から、SNSに関する怖い事案を紹介していただき、今後の対策について考えました。筒井先生の研究から、ネットでのコミュニケーションには、トラブルに発展する「不便な特徴」がたくさんあること、生活習慣への影響があること、ネットだけに頼りすぎると他者との人間関係も自分の頭も育たないことから、心のブレーキを育むことの重要性について考える良い機会となりました。

今月の品格目標は「正直」です。6月30日の Meet 朝会は、2年 C 組の教室で行いました。2年生の代表二人が、学級で考えた「うそをつかずに素直に言おう」という目標について、堂々と発表することができとても感心しました。教室全体から、代表の二人を応援しようとする雰囲気を感じられました。目標を意識しながら、なりたい自分を具体的にイメージして行動してほしいと願っています。